



Grellingen, 2. Oktober 2024/ppf

Demissionen aus dem Gemeinderat Grellingen

Der Gemeinderat von Grellingen nimmt die Demissionen von drei neugewählten Gemeinderatsmitgliedern, namentlich Anton Hässig, Ardian Mahmuti und Patricia Eckert, zur Kenntnis. Die drei Mitglieder traten dem Gremium per 1. Juli 2024 bei und haben in den vergangenen Tagen und Wochen ihren Rücktritt aus persönlichen Gründen bekanntgegeben.

Die Rücktritte wurden aufgrund individueller Umstände eingereicht, die von gesundheitlichen Gründen über die persönliche Work-Life-Balance bis hin zum Wunsch nach einem erweiterten Gestaltungsspielraum im politischen Umfeld reichen.

Der Gemeinderat bedauert die Abgänge, respektiert jedoch die Entscheidungen der drei Mitglieder. Die frei gewordenen Sitze werden gemäss der Gemeindeordnung nachbesetzt. Details zur Ersatzwahl sind auf unserer Gemeindegewebpage www.grellingen.ch ersichtlich.

Es ist uns bewusst, dass die Arbeit im Gemeinderat – insbesondere für neu gewählte Mitglieder – mit einem beträchtlichen zeitlichen Aufwand verbunden ist. Nicht ausser Acht gelassen darf, dass das Engagement als Gemeinderat im Milizsystem und oft nebenberuflich erfolgt.

Der Gemeinderat Grellingen bedankt sich herzlich bei den austretenden Mitgliedern für ihr Engagement und wünscht ihnen für ihre Zukunft alles Gute.

GEMEINDERAT GRELLINGEN